

# Torneo Copa Federación

## PRIMER GRUPO

**RESULTADOS**

Granollers, 5 - Gerona, 2  
 Tarrasa, 2 - Mataró, 2  
 Mollet, 3 - Sabadell, 5

**CLASIFICACION**

	J	G	E	P	F	C	P
Granollers	1	1	0	0	5	2	2
Sabadell	1	1	0	0	5	3	2
Tarrasa	1	0	1	0	2	2	1
Mataró	1	0	1	0	2	2	1
Mollet	1	0	0	1	3	5	0
Gerona	1	0	0	1	2	5	0

**En Granollers**

GRANOLLERS 5  
 GERONA 2

Dió comienzo el pasado domingo el "Torneo Federación" y pasó por el campo de deportes local el Gerona C. F., un Segunda División que acaba de jugar el Campeonato Nacional de Liga, clasificándose en lugar muy honroso. Era esperada con interés la visita de los gerundenses a quienes desde hacía mucho tiempo no habíamos visto jugar y de los que teníamos excelentes referencias reflejadas en los resultados satisfactorios obtenidos en el curso del Campeonato. Recordábamos la excelente impresión que causó en nuestro campo otro Segunda División, el Lucense, a raíz del partido amistoso celebrado un jueves de hace varias semanas y que terminó con la rotunda victoria del once gallego y sin embargo, tres días después y en encuentro de Campeonato este equipo era claramente vencido en el Estadio de Vista Alegre por el once representativo de la ciudad inmortal.

Presentóse el Gerona alineando a jugadores que todos ellos han figurado titulares durante el próximo pasado Campeonato y en honor a la verdad hemos de reconocer que su actuación no nos convenció. Posee unas excelentes individualidades eso sí, pero en conjunto no llegó a entusiasmarlos. Físicamente fueron superiores a los nuestros, con más

cho más fondo y con un juego y una dureza que imprimen en el mismo que les caracteriza como un digno Segunda División. Defendiendo el marco tuvo el Gerona un Pujolrás a un portero muy irregular, puesto que a intervenciones felicísimas le marcaron algún gol de lo más fácil de evitar. De los tres defensas y también del once, el mejor resultó ser Miarnau, central. Bien los dos medios volantes y del ataque los mejores los exteriores y Xirau.

Teníamos confianza en el equipo del Granollers como siempre la hemos tenido jugando en casa y nuestro optimismo no resultó infundado visto el tanteo favorable que señalaba el marcador al finalizar el partido. El guardameta Roca, del cuadro reserva, no tuvo una actuación muy completa si tenemos en cuenta los dos goles que encajó y que fueron consecuencia de dos intervenciones imprecisas suyas aprovechadas por los contrarios para marcar por dos veces consecutivas. Además en los saques a pesar de la potencia de tiro demostró no tener un control muy preciso de la pelota. Reúne buenas condiciones físicas para ser un buen portero y en algunos momentos así lo demostró pero desde luego le faltan aún partidos en el reserva para llegar a ocupar el puesto de titular. Los dos defensas nos gustaron por un igual. De la línea media quien más brilló fué Miralpeix. Sacamos una muy buena impresión del muchacho y nuevamente renacieron en nosotros las esperanzas, que con sinceridad temíamos ya del todo perdidas, de que pronto volverá a ser aquel medio ala que tantas tardes de gloria diera al fútbol granollerense. De la línea delantera el mejor Salat, siguiéndole en méritos Ricart y Casadevall.

Los equipos a las órdenes del colegiado señor Valls, cuya labor no nos satisfizo, se alinearon de la siguiente manera:

Gerona. — Pujolrás; Tremolera, Miarnau, Fábregas; Mateu, Martín; Encinas, Xirau, Espigol, Grabuleda y Masós.

Granollers. — Roca; Gimeno, Picas; Martí, Rovira, Miralpeix; Ricart, Salat, Planas, Casadevall y Daví.

Terminó el primer tiempo con empate a un tanto. Por el Gerona, a los diez minutos de juego lo marcó Xirau, siendo el autor del del Granollers Martí, de un buen tiro a larga distancia. En el segundo tiempo Planas, Daví, Salat y Planas, marcaron nuevamente, siendo Grabuleda el que marcó el segundo para sus colores.

Se tiraron dieciocho corners contra el Gerona por tres contra el Granollers.

*Belve.*

**En Tarrasa**

TARRASA 2  
 MATARÓ 2

El encuentro que realizaron los batalladores jugadores del Mataró fué suficiente para borrar el mal sabor que dejaron en este campo durante la finida competición liguera. Logró el Mataró arrancar un punto del difícil terreno egarense y con toda sinceridad hemos de reconocer que muy merecidamente. El Tarrasa presentó un equipo plagado de caras nuevas, y como es natural se halló falto de la compenetración necesaria para realizar un gran encuentro. No obstante, no jugaron mal, ni mucho menos, y se permitieron el lujo de lanzarse a un desenfrenado ataque, que no tuvo consecuencias debido a la gran actuación del meta forastero, el cual jugó mucho y maravillosamente.

Quizá el cincuenta por ciento del empate que consiguieron los gualdineros se debe a la magnífica labor

**MOTOS GUZZY**

CASA MAS FERRER

### CAJA DE AHORROS PROVINCIAL de la Diputación de Barcelona

**OPERACIONES QUE REALIZA**

Ahorro a la vista al 2 por 100 anual - Ahorro a plazo fijo al 3 por 100 anual - Cuentas corrientes al 1 por 100 anual - Servicio de huchas para ahorro a domicilio - Préstamos - Rentas vitalicias inmediatas - Cuentas de contribuyente - Custodia de valores

CENTRAL: Fontanella, 7 BARCELONA

AGENCIAS URBANAS: Borne - Gracia - San Martín - Grassot - San Antonio

SUCURSALES: Igualada - Badalona - Piera - Vich - Granollers - Llinás - San Antonio de Vilamajor - Pineda - Villanueva y Geltrú - Viladecans - Masnou - San Juan Despí - Gavá - Castelldefels - Prats de Lluçanés - Tarragona - Reus - Tivisa - Lérida - Solsona - Torá - San Guim - Almacellas - Oliana - Bellpuig - Pont de Suert.